

# *Cuba dénonce à l'UNESCO l'impact du blocus sur la lutte contre le Covid-19*

---



Paris, 9 juin (RHC)- Cuba a dénoncé devant la Sixième Session Extraordinaire du Conseil Exécutif de l'UNESCO, l'obstacle que représente le blocus étasunien pour ses efforts dans la lutte contre le Covid-19.

La pandémie met en évidence les énormes restrictions imposées par les États-Unis avec leur siège économique, commercial et financier qui constitue le principal obstacle pour accéder aux médicaments, aux matériels et aux équipements de santé nécessaires, a affirmé dans le forum virtuel Oscar León, le représentant de notre pays devant le Conseil.

Au sujet de la modalité de vidéo-conférence utilisée par l'UNESCO et par d'autres organisations pour garantir la tenue de réunions au milieu de la crise sanitaire, il a signalé que l'on doit utiliser des plateformes numériques garantissant l'incorporation, sur un pied d'égalité, de tous les États.

Le blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à la plus grande des Antilles cela fait 60 ans a affecté sa participation à des rencontres.

À ce propos, León a ajouté que la position hostile des États-Unis entrave non seulement le développement de Cuba mais aussi ses relations avec des organisations du système de l'ONU dont avec

l'UNESCO.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225167-cuba-denonce-a-lunesco-limpact-du-blocus-sur-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**